



Ninguna universidad de la región está entre las 25 más productivas

► Salamanca, en el puesto 30 de 59, es la que mejor parada sale en Castilla y León

ABC
VALLADOLID

Ninguna de las universidades públicas de Castilla y León se encuentra entre las 25 primeras españolas más productivas, según se desprende del informe 2015 elaborado por la Fundación BBVA Ivie, sobre un total de 59 instituciones académicas, 48 de ellas públicas y once privadas, informa Ical.

Este ranking lo encabezan las universidades Pompeu Fabra, Carlos III de Madrid, Autónoma de Barcelona y las politécnicas de Cataluña y Valencia. En concreto, el informe evalúa este ránking a través de un índice, que se sitúa en el máximo del 1,5 de la Pompeu Fabra, que encabeza la lista.

Hay que bajar hasta el índice 1 para encontrar a la primera de Castilla y León, que se sitúa en el puesto 30 de las 59 evaluadas y que es la Universi-

dad de Salamanca, si bien con el mismo índice se sitúan las de Mondragón, Complutense de Madrid, Almería, Deusto, Granada y Huelva, que el informe sitúa alfabéticamente.

Ya con un índice de 0,9, frente al 1,5 de la líder Pompeu Fabra, están las universidades de León y Valladolid, pero como se ordenan alfabéticamente Valladolid aparece en el puesto 43 y León en el 39. En este mismo bloque que ambas están las instituciones académicas de Cádiz, Castilla-La Mancha, Málaga, Murcia y Oviedo.

Mientras, la Universidad de Burgos (puesto 48) presenta un índice del 0,8 al igual que las de Extremadura, Jaén y La Laguna, entre otras.

Por otra parte, el informe elaborado por la Fundación BBVA estudia también el índice por volumen de resultados. En este caso, lo encabeza la Com-

Tampoco en resultados Burgos y León se encuentran entre las que menos resultados logran, según el estudio de BBVA

plutense de Madrid, con un índice de 4,4, seguida de la de Barcelona (3,8), Granada (3,2), Sevilla, Politécnica de Madrid y de Valencia (3,1). También Salamanca es la primera de las universidades de Castilla y León que registra un índice más alto y, por lo tanto, la primera que aparece en la lista. En concreto, lo hace en el puesto 16, con un índice en cuanto al volumen de resultados del 1,6, mientras que Valladolid registra un 1,3 como la de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Por debajo del 1 en esta variable de estudio se sitúan numerosas universidades. Entre ellas, la de León, con un índice en volumen de resultados del 0,6, mientras que Burgos presenta un 0,3. Solo están por debajo de la institución académica burgalesa, las de Mondragón, CEU, La Rioja y las universidades Internacional de Cataluña y Vic.

Los ranking han sido contruidos a partir de un conjunto de variables que tiene en cuenta aspectos relevantes como las distintas misiones de las universidades (docencia, investigación, desarrollo tecnológico e innovación),